

de plus de \$3 millions, qui sera portée à \$5 millions par année d'ici à 1988. Le Centre canadien pour le contrôle des armements et le désarmement, centre de recherche privé installé à Ottawa, recoit également du Gouvernement une subvention annuelle permanente de \$100 000.

Le Canada a accordé une importance particulière à l'Année internationale de la paix. Il a, par l'intermédiaire du Fonds du désarmement, versé une contribution de \$10 000 au Fonds des contributions volontaires pour l'AIP. Une cérémonie marquant la Journée internationale de la paix, le 16 septembre, a été tenue sous les cloches de la Tour de la paix, à Ottawa. De plus, le Gouvernement de la paix a émis un timbre et frappé une pièce d'or à cette occasion. Tout au cours de l'année, de nombreux colloques et conférences se sont tenus sur les thèmes de la paix et de ses multiples dimensions -- y compris les questions traditionnelles du contrôle des armements et du désarmement, la protection de l'environnement mondial, les efforts en cours en faveur du développement économique et social, et l'impératif de la justice universelle.

En d'autres termes, le Canada est en faveur d'un dialogue qui nous rapprochera de l'objectif de la sécurité pour tous. C'est pourquoi il salue et appuie les importants efforts déployés par les Nations Unies pour instaurer une communication à l'échelle internationale sur une question qui concerne tous les êtres humains.